

La demanda de alquiler vacacional en España de turistas británicos y holandeses aumenta en un 78%

? En el último trimestre se han elevado las solicitudes de información de apartamentos turísticos en España por parte de británicos y holandeses una media del 70% ? El turismo interno continúa en descenso, registrándose datos negativos durante el mes

MADRID, 10 de octubre de 2011.- Homelidays, la compañía de alquiler de alojamientos para vacaciones entre particulares de referencia en Europa, ha hecho públicos los últimos datos sobre los destinos turísticos más solicitados correspondientes a este último trimestre.

Desde julio a septiembre ha aumentado paulatinamente el número de solicitudes de información por parte de británicos y holandeses para alquilar apartamento vacacional en España. En conjunto, la demanda de información de los turistas de ambas nacionalidades se ha elevado, durante el mes de septiembre, en un 78% respecto al mismo periodo del año anterior. Esta cifra va en línea con los datos de crecimiento registrados en julio (+64%) y agosto (+67%) y que corroboran que España sigue siendo uno de los destinos preferidos para el turista europeo.

Asimismo el informe trimestral de Homelidays señala que España mantiene la tercera posición como destino turístico a nivel mundial, con una media de crecimiento mensual en torno al 13%. Las primeras posiciones las ocupan Francia e Italia que, durante este trimestre, han acumulado unos incrementos mensuales de 13% y 15% de media respectivamente.

Por el contrario el turismo nacional ha mantenido una curva descendente en cuanto a solicitudes de información para alquilar apartamentos vacacionales en España. Si bien en julio y agosto se registraron crecimientos respecto a las mismas fechas del año anterior, en septiembre se han recibido un 4% menos de solicitudes de información.

“La crisis económica que sufre nuestro país es uno de los principales motivos del descenso en el número de turistas nacionales. Sin embargo, la extensa oferta y los moderados precios del alojamiento vacacional en España impulsan a muchos turistas europeos a elegirnos como destino, lo cual nos permite mantenernos en el tercer puesto de destinos turísticos,” señala Laura Rivera-Casares, responsable comercial del portal Homelidays en España.

Ciudades más visitadas en Septiembre

Durante el pasado mes, Barcelona y Madrid se situaron entre las diez ciudades más solicitadas de Europa, ocupando la tercera y séptima posición respectivamente. Los incrementos de demanda en ambas ciudades fueron dispares, ya que mientras la ciudad condal registraba un 23% más de solicitudes de información respecto a septiembre de 2010, la capital española subía un 2%.

El interés que despierta Barcelona entre el público británico ha sido determinante, ya que se han incrementado en un 79% las solicitudes de información para el alquiler de apartamentos vacacionales entre turistas británicos respecto al mes de septiembre del año anterior. En el caso de Madrid,

la respuesta más positiva procede del país luso que ha elevado en un 65% las solicitudes de información para alojarse en la capital.

Las primeras posiciones del Top 10 de regiones están ocupadas por destinos franceses e italianos especialmente. Entre los diez primeros puestos es destacable la presencia de la isla de Gran Canaria, que ha experimentado un incremento en el número de demandas de un 63% respecto al mismo periodo del año anterior.

El ranking de los destinos que más han crecido en número de solicitudes de información, elaborado a partir de los datos registrados en Homelidays.es, está liderado por la capital francesa seguida de Florida en Estados Unidos y la región de Borgoña.

El barómetro realizado por Homelidays se elabora en base al número de contactos realizados a través del correo electrónico efectuados desde el site de la compañía.

Acerca de Homelidays.es

Homelidays.es, perteneciente al grupo HomeAway, Inc., es el portal de alquiler de alojamientos vacacionales entre particulares de referencia en Europa. Con más de 75.000 alojamientos en 120 países, 6 millones de páginas vistas al mes, y traducción a siete idiomas, Homelidays es el portal de referencia para el mercado del alquiler entre particulares, un sector que crece a un ritmo anual del 30%. La diferenciación de Homelidays está basada en la relación directa entre propietario y viajero, sin comisiones ni intermediarios. Más información sobre Homelidays en www.homelidays.es

Para más información:

Laura Rivera Casares

Ircasares@homelidays.com

Victoria Camargo

vcamargo@01consulting.com
